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•	 El	mundo	de	la	ganadería	le	rindió	un	merecido	y	cariño-
so	homenaje	a	José	Antonio	Fernández,	ex	director	geren-
te de FEAGAS. José Antonio Fernández, director gerente de 

la Federación Española de Asociaciones de Ganado Selecto 

(FEAGAS) desde que se constituyó la Federación en 1982, ha 

recibido un más que merecido y cariñoso homenaje por su 

jubilación por parte del mundo de la ganadería española, en 

el acto que se desarrolló en Zaragoza, en el marco de FIGAN. 

Durante el homenaje, pudieron intervenir Manuel Luque, actual 

director gerente de FEAGAS, José Antonio Vicente, director 

general de la Feria de Zaragoza, Arnaldo Cabello, subdirector 

general de Medios de Producción Ganaderos del Ministerio 

de	Agricultura,	Alimentación	y	Medio	Ambiente,	Joaquín	Un-

zué, presidente de la Confederación Española de Fabricantes 

de Piensos, Carlos Buxadé, Catedrático de la Escuela Técnica 

Superior	de	Ingenieros	Agrónomos	de	la	Universidad	Politéc-

nica de Madrid, concluyendo el turno de intervenciones José 

Luis	Urquijo,	presidente	de	FEAGAS.	Todos	ellos	ensalzaron	la	

figura humana y profesional de José Antonio Fernández, por 

su compromiso con el sector ganadero español, por su serie-

dad y responsabilidad en el desempeño de su trabajo, por su 

calidad humana… características que le han llevado a forjar 

grandes amistades en el mundo de la ganadería.

Antes de las palabras del homenajeado, el presidente de FEA-

GAS le impuso a José Antonio Fernández la insignia de oro de 

la Federación y le entregó una placa de recuerdo. También lo 

hicieron los representantes de FIGAN y el fundador y coordi-

nador general de la Asociación Pura Raza Cabalo Galego. El 

Ministerio también tuvo un detalle para el homenajeado.

José Antonio Fernández comenzó dando las gracias, en pri-

mer lugar, a su mujer y sus hijos, todos ellos presentes en 

el homenaje. Luego hizo un amplio repaso de su vida profe-

sional, desde que comenzó su trabajo en AGRAMA, dando 

las gracias a todas aquellas personas que “enriquecieron mi 

vida profesional, empezando por el entonces presidente de 

AGRAMA, Luis Carrascosa, a quien le debo mi formación hu-

mana y profesional”. Fue innumerable la lista de amigos nom-

brados por José Antonio Fernández, a los que dedicó pala-

bras cariñosas. Finalizado el acto oficial, todos los presentes 

se despidieron personalmente del homenajeado.

José	Antonio	Fernández,	a	la	derecha	de	la	
imagen,	escuchó	las	palabras	que	le	fueron	

dedicando	sus	compañeros	y	amigos.

•	 La raza manchega estuvo repre-
sentada	 en	 el	 programa	 “Todos	 en	
FIGAN”,	 organizado	 por	 FEAGAS. 
“Todos en FIGAN” ha constituido la 

principal novedad en la edición de la 

Feria Internacional de la Producción 

Animal de Zaragoza, recién finalizada. 

A través de dicho programa, las Aso-

ciaciones de Criadores pertenecien-

tes a FEAGAS que así lo deseasen, 

disponían de un espacio común y de 

un horario para mostrar al público las 

características de sus respectivas ra-

zas, tanto morfológicas, como repro-

ductivas y de producción, y ofrecían 

también la posibilidad de una degusta-

ción de sus productos característicos. 

AGRAMA quiso aprovechar esta opor-

tunidad, y, a cargo de Roberto Galle-

go, Secretario Ejecutivo de la Asocia-

ción, tuvo lugar una charla divulgativa 

sobre nuestra raza y una degustación 

de queso y cordero manchego. To-

dos los participantes en este evento 

se mostraron satisfechos, pues cons-

tituyó una excelente oportunidad para 

mostrar al público la importancia de las 

razas puras, tanto en nuestro hábitat 

como en la sociedad, así como de las 

producciones de calidad diferenciada.
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